

## Weg frei für neues Wahlrecht

### Erfolg des Volksbegehrens ist jetzt auch amtlich bestätigt

**BREMEN (KF).** Nun ist es amtlich: Der Landeswahlleiter hat gestern offiziell bestätigt, dass die Unterschriftensammlung für das Volksbegehren "Mehr Demokratie beim Wählen" erfolgreich war: 65197 Bremer votierten demnach für ein neues Wahlrecht. 48125 Stimmen hätten schon gelangt.

Jetzt besteht laut Verfassung Anspruch auf einen Volksentscheid, bei dem 25 Prozent der Wahlberechtigten für das neue Wahlrecht stimmen müssten. Nach dem Gesetzentwurf von "Mehr Demokratie" soll jeder Bremer künftig fünf Stimmen nach Belieben auf Parteien und Kandidaten verteilen können. Oder aber der Volksentscheid entfällt, wenn der Gesetzgeber die Änderung selbst beschließt.

"Das Gesetz sollte zügig umgesetzt und schon 2007 angewendet werden", bekräftigte gestern Paul Tiefenbach vom Verein "Mehr Demokratie". Auch die Grünen und die FDP appellierten an die große Koalition aus SPD und CDU, das Gesetz noch im Dezember zu verabschieden.

© Copyright Bremer Tageszeitungen AG Ausgabe: Verdener Nachrichten Seite: 9 Datum: 06.12.2006